

Hamimah  
NIM. 170154010024  
Prodi DIII Kebidanan  
STIKes Ngudia Husada Madura

Dosen Pembimbing  
Dian Eka Januriwasti,S.SiT.,M.Kes  
NIDN.0711018701

**PENATALAKSANAAN MENOMETRORAGIA PADA  
WANITA USIA SUBUR (WUS) DI POLI KIA  
PUSKESMAS BANGKALAN**

**ABSTRAK**

Menometroragia merupakan perdarahan yang terjadi diluar haid. Menometroragia adalah perdarahan siklik yang berlangsung lebih dari 7 hari dengan jumlah darah kadang-kadang cukup banyak. Pada kasus menometroragia jika tidak segera ditangani dapat beresiko anemia. Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan di Poli KIA Puskesmas Bangkalan, jumlah ibu yang mengalami menometroragia pada bulan Mei sampai Oktober 2019 sebanyak 27 orang. Tujuan penelitian adalah melaksanakan asuhan kebidanan pada Wanita Usia Subur (WUS) yang mengalami menometroragia dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan varney.

Metode penelitian ini menggunakan analisa data kualitatif studi kasus yang dilakukan dengan mengorganisasikan data. Pengambilan kasus ini menggunakan dua partisipan dengan masalah yang sama yaitu Wanita Usia Subur (WUS) yang mengalami menometroragia di Poli KIA Puskesmas Bangkalan.

Hasil penelitian didapatkan pada partisipan 1 Ny “y” usia 39 tahun dengan menometroragia dan pada partisipan 2 Ny “r” usia 40 tahun dengan menometroragia. Pengkajian pada kedua partisipan didapatkan bahwa mengalami menstruasi selama 1 bulan dengan darah lebih banyak dari biasanya dan menggumpal. Terapi yang diberikan pada kedua partisipan adalah obat antiinflamasi nonsteroid (NSAID) yaitu ibu profen dan tablet Fe. Proses penyembuhan pada partisipan 1 teratasi setelah dilakukan evaluasi selama 2 minggu sedangkan pada partisipan 2 setelah dilakukan evaluasi pemberian terapi pada ibu selama 1 minggu tidak ada perubahan dan tidak teratasi sehingga perlu dilakukan rujukan ke rumah sakit untuk mengetahui penyebab perdarahan lebih lanjut.

Berdasarkan hasil penelitian diharapkan tenaga kesehatan dapat mengedukasi Wanita Usia Subur (WUS) dalam tatalaksana segera dalam kondisi-kondisi kesehatan reproduksi seperti menometroragia karena dapat beresiko anemia.

**Kata kunci : Menometroragia, WUS**